

広報紙に掲載できなかったイベントや話題について、市公式フェイスブックで紹介しています。



**パチリ！  
タウンアイズ**



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。  
市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください。



**シン ジャオ**  
[Xin chao!]小学生が外国人技能実習生と交流

市内の事業所で働くベトナム人の外国人技能実習生の皆さんが、月見ヶ丘小学校を訪れ、4年生の児童と交流しました。実習生の皆さんはベトナムの挨拶、民族衣装の紹介や歌を披露したりしました。(2月25日 月見ヶ丘小学校)



**「全国初」海上保安部との包括連携協定を締結**

本市は宮城海上保安部と地域の安全・安心の確保と地域活性化を図るための包括連携協定を締結しました。海上保安部と地方自治体との包括連携協定締結は、全国初となります。  
(2月26日 市役所)



**序の巻～初舞台～**

「SHIOGAMA能楽-序Jo破Ha急Kyuプロジェクト」がスタートし、1年目の公演が行われました。一般応募で参加した5歳から14歳までの子どもたちは、能楽師が初舞台で披露する「老松」の演目を熱演しました。(3月1日 遊ホール)



**東日本大震災から9年**

東日本大震災の発生から9年となる3月11日、千賀の浦緑地モニュメント前の献花所では、追悼の献花を捧げる方々が訪れました。献花所にはNPO法人高齢者サポートチームしおたがの皆さんから贈られた千羽鶴も捧げられました。  
(3月11日千賀の浦緑地)

**東北代表に選出**



阿部愛理さん

本市在住の阿部愛理さん(高二)が第33回東北高等学校空手道選抜大会で、団体、個人ともに優勝し東北代表として全国高等学校選抜空手道大会の出場権を獲得しました。(3月26日～28日に全国大会が予定されていましたが、残念ながら中止となりました)

(2月12日表敬訪問)